

第5回理事研修会 研修部

この1年間、各地区の理事の皆様には、研修部の活動にご理解とご協力をいただきましたこと、この場をお借りして厚くお礼申し上げます。

まず、令和3年度の活動報告です。研修部の資料1・2ページをご覧ください。

今回は、12月以降の分について報告いたします。

1点目は、石狩・千歳大会の研究集録についてです。1月20日付で「小学校教育」58号を発行、発送いたしました。執筆いただいた校長先生をはじめ、誌上交流に参加いただいた皆様、地区研究を支えていただいた皆様のご協力に感謝いたします。

2点目は、「地区研究活動」についてです。各地区からご提出いただいた原稿を道小ホームページに掲載いたしましたのでご覧ください。

3点目は、「教育改革等に関する調査」についてです。3月に入りましたら調査結果が「研究紀要」の冊子となってお手元に届くことになっております。是非、各学校でご活用ください。

その他の活動につきましては、研修部の資料をご覧ください。

次に、令和4年度の活動計画についてです。3・4ページをご覧ください。主だったものについて述べさせていただきます。

研修部の活動の中核となるのは研究大会です。9月9日～10日に開催されます旭川大会につきましては、開催地実行委員会と連携を図りながら、大会の成功に向け、諸業務を進めてまいります。各地区におかれましては、本日の研修部資料をはじめ、石狩・千歳大会の大会要項や研究集録等をご参考にしていただき、旭川大会への参加体制の整備や、研究発表の準備等に取り組んでいただきますようお願いいたします。なお、全体会・分科会につきましては、この後の協議の中で、研修副部長から説明をさせていただきます。

その他、令和4年度の研修部の業務としましては、全連小の「教育改革等に関する調査」、「小学校教育」59号の発行、「地区研究活動」、全連小研究協議会島根大会発表地区的支援等も、今年度と同様に取り組んでまいります。

以上、今年度研修部の主な活動報告と次年度の活動計画案について、簡単に説明させていただきました。